

臨調・行革粉碎！三里塚ジエット闘争勝利！

杏(14日)告示燃えよ1300

員長の関さんは「中江さんの駅前の演説を聴いて感激し、こういう人を市議会に出さねばだめだと

つづいて、十日の県議選で初当選したばかりの松本氏がたち「獲得した議席は私の中江さんのです。中江さんの当選のために精一杯協力することをちかいります」と、当選の喜びと新たな決意を述べられました。

また、地元支持者を代表して、整電社労組元委員長の関さんは「中江さんの駅前の演説を聴いて



県議選に初当選した松本正二氏



井原県労連議長



井原県労連議長

最初に、井原県労連議長より「県議選では船橋の松本君のために連日連夜闘つてくれ、当選できることをお礼申しあげます。菅井長七君の弔い合戦として松本の勝利を飛躍台に勝利してほしい」とのあいさつを受けました。

成功させよう」との呼びかけで始まりました。

まず、総合選対委員長である花輪病院院長・太田虎雄さんのあいさつを受け、つづいて来賓の方々のあいさつに移りました。

集会は、吉岡総合選対事務局長の「中江を勝利させるための集会として市会へ」の声

強まる、

「中江を船橋市会へ」の声

まし

本日（14日）の告示をもつて、いよいよ市議選は本番に突入しました。残された十日間にすべての力を投入し、中江の必勝をかちとろうではありませんか。

四月十二日、船橋中央公民館で開催された、「中江昌夫選挙闘争

勝利総決起集会」は、動労千葉組合員を先頭に、三七〇名の労働者・市民が参加し、中江候補の必勝を期する集会として大盛況をかちとりました。



83.4.14
Nd.315

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公電)四三二二七一〇七

日刊動労千葉

「4.12中江勝利総決起集会」大成功、かちどる

本日（14日）の告示をもつて、いよいよ市議選は本番に突入しました。

残された十日間にすべての力を投入し、中江の必勝をかちとろうではありませんか。

四月十二日、船橋中央公民館で開催された、「中江昌夫選挙闘争

勝利総決起集会」は、動労千葉組合員を先頭に、三七〇名の労働者・市民が参加し、中江候補の必勝を期する集会として大盛況をかちとりました。

決意しました。中江さんのために、みなさんとともにがんばっていきたい」と、感動をこめたあいさつをされました。

「反戦・平和のためにすべてをなげうつて闘う」

中江候補が決意表明

あいさつされました。

つづいて推薦労組の決意表明にうつりました。

国労千葉を代表して、国労津田沼電車区分会・

高橋書記長は、「国鉄労働者の代表として、中江さんを船橋市議会に送り出すために、いち早く推薦決定して闘つきました。中江必勝にむけてがんばります」との決意表明をされたのにつづいて、全通船橋支部の染井執行委員、東水労の矢沢組織部長より激励と決意の表明を受けました。

来賓諸氏や推薦労組代表の激励のことばを受け、そして満場の拍手に迎えられて登壇した中江候補は、船橋市議会議員選挙への立候補にあたつての決意と公約を明らかにし、すべての集会参加者に支援と協力を訴えました。（別途報告）

中江候補の「反戦・平和のためにすべてをなげうつて闘いぬく」との力強い決意表明は、全参加者の胸をうち、圧倒的拍手で確認されました。集会は第二部として、事務所開きにうつり、中江候補を囲んだなごやかな歓談がもたれ、関川委員長の決意表明でしめくくり、大盛況のうちに終了しました。

全組合員が四月二十四日の投票日までの十日間に全力をつくし、中江候補＝動労千葉の勝利をかちとろう。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！